

Nombre del alumno:

Luis Antonio Morales Aguilar

Nombre del profesor:

Alfonso Velásquez Pérez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Administración y evaluación de los servicios de enfermería.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Antecedentes de la administración”

Hoy se viven tiempos cambiantes, el contexto de la sociedad, los mercados, las empresas, las culturas, los países, se desarrollan y evolucionan de una manera completamente diferente y con mayor rapidez, toda organización sea de tipo comercial, industrial, político, religioso, militar, filantrópico o en el ámbito de salud, se necesita de la administración ya que en cualquier condición existe una función administrativa por desempeñar. La organización en sentido formal, significa orden y su objetivo es contar con un procedimiento organizado y ordenado que facilite la gestión, que permita responder a las características del entorno en el cual se desenvuelve.

Hoy los paradigmas no han llegado para quedarse, sino para desafiar a la sociedad en todos los términos y así derribarlos, se puede observar nuevas y múltiples formas de hacer las cosas y de organizarse, eso incluye también las empresas, instituciones, organizaciones, fundaciones, entre otras. Los clientes se han vuelto personas informadas, poco fieles, que exigen a las empresas que estas brinden productos y servicios bajo ciertos estándares de calidad. La oferta presente en el mercado es alta, la fidelidad a las marcas, ya no es algo natural, sino que es un espacio por el cual las empresas deben luchar a diario a través de diferentes estrategias, el cliente no sólo valora a la empresa por el producto, además exige que sea responsable socialmente, que no esté involucrada en problemas éticos, Administrar es guiar a un equipo de personas pertenecientes a una organización, para el logro de objetivos establecidos con anterioridad, para que sean cumplidos con eficiencia y eficacia, a través de procesos preestablecidos y con los recursos con que se cuenten.

En la administración como disciplina resulta importante revisar constantemente el entorno en que surgen, se mantienen y desaparecen las empresas, instituciones, organizaciones, fundaciones, etc. Esto nos permitirá estar al día con las reales necesidades, con lo que ocurre en los mercados locales e internacionales, los clientes, usuarios, beneficiarios y poder así tomar decisiones estratégicas que permitan ofrecer servicios o productos acordes a las necesidades y expectativas de la demanda, además prosperar como organización. Por otro lado el contar con una

administración adecuada permite mejor asignación de los recursos, lo que conlleva por lo general a un mayor rendimiento. La eficiencia en los procesos genera una ventaja y con esto una mayor competitividad. De esta manera entendiendo los componentes, principios, características, procesos, funciones, responsabilidades del área, en el momento de tomar decisiones, se podrá ser responsable y tener una visión más amplia de la implicancia en la organización de los cambios que se quieran realizar para adecuarse al mercado.

La administración se da donde quiera que existe un organismo social, aunque lógicamente sea más necesaria cuanto mayor y más complejo sea este, El éxito de un organismo social depende, directa e indirectamente, de su buena administración, Para las grandes empresas la administración técnica o científica es indiscutible y obviamente esencial, ya que por su magnitud y complejidad simplemente no podrían actuar, si no fuera a base de una administración sumamente técnica. Es en ellas donde quizá la función administrativa puede aislarse mejor de las demás.

La administración ha sido fundamental en el desarrollo del hombre y de la sociedad, ya que la colaboración entre todos es la base de la vida civilizada, Se ha comprobado que su origen está ligado a la esencia misma del hombre como ser social y se vio cómo gracias a los avances de la ciencia y las nuevas tecnologías ha ido creciendo y entremezclándose con cada aspecto de la vida en sociedad, estos conceptos conforman el inicio de lo que se entiende como administración moderna y como futuros administradores es indispensable contar con esta base y visión para poder comprender los avances y evolución que ha tenido esta, como una ciencia viva que se va adaptando a las necesidades sociales de cada momento.

Es importante entender que el concepto de administración se puede aplicar en todos los ámbitos de la vida. Un ejemplo claro de este tiene que ver con uno de los recursos más escasos, el tiempo, se debe identificar el objetivo, es decir que tareas se debe realizar, priorizar como se va a organizar, realizarlas y evaluar cómo fueron realizadas. En este contexto podemos observar como en la sociedad de manera constantes estamos administrando en diferentes situaciones, ya sea la dueñas de casa un hogar, el presupuesto familiar, un día de trabajo, etc.